

## 新型コロナウイルス感染症に係る第二次緊急要請書

# 亀岡市長に提出

亀岡市社会保障推進協議会は、参加団体や個人会員、市民のみなさんから新型コロナウイルス感染症に係る影響をお聞きし、またコロナなんでも電話相談会を開催してきました。そこに寄せられた課題や要望を新型コロナウイルス感染症に係る第二次緊急要請書（裏面に掲載）にまとめ、7月14日（火）亀岡市長あてに提出し、至急亀岡市として施策に反映するよう求めました。

要請事項は、(1)学校教育、(2)学童保育、(3)持続化給付金、(4)介護保険事業所・障害者福祉施設への支援、(5)国保料・介護保険料の減免、(6)生活保護業務、(7)医療提供体制の整備に係る内容となっています。

緊急事態宣言が解除されて以降、全国的にも京都でも新たな感染が広がりつつあります。亀岡市民の命と健康、くらしと営業を守っていくことが亀岡市政に求められています。みなさんの切実な声を亀岡市に届けていきましょう。



## 取り組み進む！

# 介護についてのアンケート

### ～亀岡市老人クラブ連合会も協力していただいています～

新型コロナウイルス感染症の影響で取り組みが中断していた介護についてのアンケート活動が進んでいます。亀岡市老人クラブ連合会に協力をお願いしていたところ、役員会で協力していただけることになりました。亀岡年金者組合や新婦人亀岡支部、亀岡健康友の会、亀岡生活と健康を守る会でも会員のみなさんにアンケートを届ける取り組みが進んでいます。アンケート活動は7月31日までとなっています。最後までのご協力をお願いします。

### 市営住宅へのアンケート訪問活動



より多くの市民のみなさんからアンケートに協力していただこうと、市営住宅へのアンケート訪問活動を行っています。6月21日（日）には保津川団地に実行員7名で訪問して住民のみなさんと対話し、13名の方にアンケートにご協力いただきました。次回の訪問活動は、7月23日（木）午前10時～11時に吉川町の市営住宅で行います。ご協力いただける方は現地に10時にお越しください。事務局がご案内します。

中学校給食の会が

### 教育長と懇談

中学校給食の実現をめざす亀岡市民の会が7月17日（金）、教育長と中学校給食に対する教育委員会の基本姿勢や選択制デリバリー弁当の実施状況等について懇談を行いました。